

# HEISSES PFLASTER

**TEXT** | Johannes Roller  
**FOTOS** | Andrea Kammermann

Im Juni 2018 brachen die Schweizer Andrea und Mike Kammermann in ihrem umgebauten Mercedes-Benz Axor 1829 4x4 aus Bundeswehrbeständen zu den vier unwirtlichsten Orten dieser Welt auf. Einige professionell auf ihrer Website (4-xtremes.ch) dokumentierte Monate später kehrten sie zurück. Seit Juni 2020 sind die Lkw-Weltenbummler wieder unterwegs – diesmal auf „World Tour“. 240.000 Kilometer wollten die Kammermanns in ihrem inzwischen umlackierten Axor zurücklegen. Los ging's am Nordkap, mit Südafrika als nächstem großen Zwischenziel. Doch die Coronapandemie machte einen Strich durch die Routenplanung, zu den Zollformalitäten kamen vielerorts Quarantänpflicht oder Einreiseverbote hinzu. Nachdem sie es dennoch bis Tunesien geschafft hatten, mussten die Kammermanns zurück nach Sizilien übersetzen. Dort wartete immerhin eine brandheiße Sehenswürdigkeit auf die Allrad-Abenteurer: der Vulkan Ätna, der seit dem Frühjahr wieder fleißig Feuer, Lava und Asche in den Himmel spuckt. 🚛

